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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:28 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Teresa

• Protokoll: Gregor, Simon

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Nope.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Tutorenbezahlung. Kommt vor Sonstiges.

2 Checkliste/Kalender
• Kalender für nächstes Jahr. Hängt in der Fachschaft.

• CIP-Pool Toner. Da gibt es nichts neues, wir reden aber in Sonstiges drüber.

• Datenschutz. Erinnert euch an Datenschutz! Teresa löscht demnächst die CERN-
Fahrt-Daten.

3 StuRa (Abstimmung)
Paul W. war im StuRa. Die Sitzungsunterlagen sind hier zu finden.

Es gibt einen Vorstandsbericht. Der Asta hat Menschen für die Fahrradwerkstatt ge-
wählt, d. h. die ist ab jetzt immer am Dienstag besetzt. Außerdem ist die Wahlkoordi-
nation ausgeschrieben. Bewerbungen sind herzlich willkommen.

Wegen der Treppensprüche gibt es ein Treffen mit dem Vorstand, den Leuten vom Ge-
sundheitsmanagement und der Beauftragten für Studierenden mit Beeinträchtigungen.
Die Treppennutzung wurde „gemessen“. Seit den Sprüchen gab es ein Treppennutzungs-
anstieg von 10 %.
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Paulaner hat eine Kooperationsanfrage entsandt. Wenn wir wollen, dass uns Paulaner
sponsort (das könnte Getränke geben), können wir uns beim Vorstand melden. Leider gab
es nicht so viele Infos in der Sitzung, d. h. wir wissen nicht genau, was die im Gegenzug
wollen. Interesting.

Außerdem gab es ein Treffen mit der VAG. Das Semesterticket wird kommendes Semester
um 7 € teurer, da lässt die VAG auch nicht mit sich reden. Vielleicht wird versprochen,
dass das Ticket in den nächsten drei Jahren nicht über 100 € teuer wird, aber das ist
keinesfalls garantiert.

Mit der Uni gab es auch einen Treffen. Diese räumt anscheinend ihren digitalen Mist auf.
Es wurde festgestellt, dass es an anderen Unis mit der Freischaltung irgendwie anders ist
(?). Als Konsequenz wird myaccount bei uns vermutlich in nächster Zeit verschwinden.
Es wird vielleicht von Menschen vermisst werden. Es ist unklar, wer den Job überhaupt
machen wird. Insgesamt klingt das Projekt sehr ambitioniert.

3.1 Bewerbungen

Es gibt einige Bewerbungen.

Person Amt Unkritisch?

Tobias Kamp Präsidium des StuRa Ja.
Johanna Eckes Stud. Vertretung (Stv.) in der swfr Vertretungsversammlung Ja.

Julian Mundhals Stud. Vertretung (Stv.) in der swfr Vertretungsversammlung Ja.
Klara Oehler Stud. Vertretung (Stv.) in der swfr Vertretungsversammlung Ja.
Isabel Althoff Stud. Vertretung (Stv.) in der swfr Vertretungsversammlung Ja.
Klara Oehler Senatskommission für Gleichstellungsfragen (Stellvertretung) Ja.
Klara Oehler Struktur- und Entwicklungskommission Ja.

Die Bewerbungen sind alle unkritisch und daher angenommen.

3.2 Sonstige Anträge

Es gab eine zweite Lesung des Wirtschaftsplans. Der wurde ja letztes Mal bei uns schon
vorgestellt und wir haben darüber geredet.

Der Fachbereich Geschichte möchte den „Sondertopf Fachbereiche“ von 4000 € auf 6000 €
erhöhen. Dieser war zuletzt im Zuge der Corona-Pandemie reduziert worden. Der Diffe-
renzbetrag soll nirgendwo sonst eingespart werden und kommt aus dem Defizit.

Der Topf ist schon ein bisschen klein. Allerdings haben wir in den letzten Monaten viele
Anträge gesehen, die nicht so ganz den Spirit des Topfes treffen. Dahingehend könnte es
sein, dass man solche nicht ganz passenden Anträge eher bestätigt.
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Wirtschaftsplan 2023/24

Option Stimmen Reihung
Wirtschaftsplan 2023/24 11 1

Änderungsantrag zum Wirtschaftsplan 2023/24 1 2
Nein 0 3

Enthaltung 0

Hunderte Protestierende wollen die Braunkohleförderung und Räumung von Lützerath
in NRW stoppen und protestieren für die Einhaltung der Klimaziele. Durch Blockaden,
Protestieren und Besetzungen wird versucht, den Ort zum Schützen. Auch Studierende
von unserer Uni sind dabei. Die Lage ist allerdings ein bisschen aussichtslos. Außer-
dem wird vom finsteren Fiskus Gewalt ausgeübt, die in keinem Verhältnis steht und
Konzernrechte priorisiert.

Solidarisierung mit den Protestierenden in Lützerath
Vorstand (Soeren)

Option Stimmen Reihung
Ja 4 2

Nein 6 1
Enthaltung 0

3.3 Sonstiges

Nächste Woche gibt es zwei Bewerbungen auf das SVB-Gremium. Wir in den Fachschaf-
ten sollen auch dafür Werbung machen, denn es ist wichtig, dass das jemand macht.
Man darf Projekte anschauen und denen Geld geben. Es gibt ein Pizza-Budget!

Wir haben übrigens den PeriodBox-Antrag voll vergessen. Im Fachbereichssondertopf
könnte erstaunlicherweise noch Geld sein, wenn das spontane Kopfrechnen nicht trügt.
Gregor schaut da mal nach, ob er das Formular ausgefüllt bekommt.

4 Vernetzungsgruppe
Es gab eine Fachbereichsvernetzungsgruppe. Niels hat Paul F. gefragt, der ist da noch
drinnen. Man könnte wieder Leute hinzufügen.

Die Idee hinter dem TOP war ja, dass man Leute findet, die einen offenen Brief verfassen
wollen, der dann vom StuRa unterschrieben werden könnte.

Mag jemand in die Telegram-Vernetzungsgruppe gehen? Teresa (und jemand anderes
vielleicht) geht da rein. Man sollte Paul schreiben, wenn man da rein möchte.
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5 Berufungskommission NF Herten
Teresa hatte neulich in die Telegram-Gruppe geschrieben, dass in der Berufungskom-
mission aufgekommen ist, dass es nett wäre, ein Treffen auch der Studierenden mit den
Bewerbern zu haben, weswegen der Schumann wissen möchte, wieviele von uns da sein
wollen.

Angedacht sind die Tage vom 13.–15.02.2023. Unangenehmerweise schneidet sich das
wirklich stark mit der Klausurenphase.

Man könnte Plakate erstellen, die darüber informieren, und auch über 42news Werbung
machen. Außerdem kann man in der Experimentalphysik-1–Vorlesung Werbung dafür
machen.

Man könnte in der Berufungskommission anmerken, dass die Termine sich nicht mit der
Prüfungsphase schneiden.

Notiz für Leute, die in Zukunft in Berufungskommissionen sitzen werden: Sprecht euch
mit ehemaligen Berufungskommissionsmitgliedern ab, das ist enorm hilfreich, wenn man
vorbereitet in diese Sitzungen gehen kann.

6 Tutorenbezahlung
Der Tutorenjob an der Uni ist relativ unattraktiv. Zum Beispiel ist man direkt von
Vorlesungsstart bis Vorlesungsende angestellt, und während der Ferien überhaupt nicht.
Letztes Jahr kam das in der Studienkommission zur Sprache, wo relativ schnell klar
wurde, dass nichts passiert.

Es gibt einige Vorschläge: Einerseits könnte man die Praktikumsjob etwas schlechter ver-
güten, denn der (reale) Stundensatz ist dort eher gut. Andererseits könnte man anregen,
dass Tutorate mit dem Kreuzchensystem schlechter vergütet werden, d. h. dass jemand
für 35 Stunden im Monat auch zwei Tutorate mit dem Kreuzchensystem in der Woche
gehalten werden. Die Resonanz in der Sitzung zu den Vorschlägen hält sich in Grenzen.

Es ist auf jeden Fall schade, dass gute Tutoren an so etwas verloren gehen. Wenn der
Job etwas attraktiver wäre, dann muss man nicht jeden nehmen, der sich bewirbt.

Dass Doktoranden Lehre in dem Umfang machen müssen, finden wir natürlich auch
unangenehm. Auch, dass diese qualifizierten Menschen zum Beispiel das Medi-Praktikum
tutorieren, ist schade, da man dafür die vielen Qualifikationen, die die Leute mitbringen,
nicht benötigt.

Vielleicht ist die Debatte produktiver, wenn wir sie ankündigen. Wir reden da nochmal
drüber und kündigen das an.

Auf der nächsten ZaPF sollte es auch ein Folge-AK auf den letzten Tutorenbezahlungs-
AK geben, vielleicht springt da eine Resolution raus.
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7 Sonstiges

7.1 Drucker

Es gibt ein Drucker-Update. Gerald meint, dass das unser Job ist (zumindest dieses
Jahr), für den Drucker verantwortlich zu sein. Also schauen wir in den Drucker und
prüfen, welcher Toner da drin ist. Eventuell können wir das auch von StuRa-Mitteln
beantragen. Allerdings sollte unser Topf wegen der Ersti-Hütte ziemlich leer sein.

Wir schauen erstmal nach, wieviel das kostet. Danach denken wir darüber nach, wie wir
den Toner finanzieren. Gregor schaut mal.

7.2 Ex-5 Altklausur Mail

Es kam eine Mail, die nach Ex-5-Altklausuren gefragt haben. Prinzipiell haben wir schon
zwei.

Auf der Seite der TF gibt es tatsächlich doch Ex-5-Altklausuren, wenn man die Filter-
Search und nicht die normale Suche benutzt. Sophia schreibt eine Mail.

7.3 Nachhilfsmail

Es gibt eine Nachhilfsmail, die noch nicht beantwortet wurde. Mag jemand eine Mail
mit dem digitalen schwarzen Brett schicken? Lisa beantwortet die Mail.

7.4 WIP-Tutor

Ein WIP-Tutor hat gesagt, dass man in der Fachschaft nach WIP-Klausuren fragen
kann. Eine Einweisung findet statt.

7.5 42news-Zuständigkeit

Niels hat der Beauftragten für Studierenden mit Beeinträchtigungen geschrieben und
Material bekommen. Außerdem hat er ein Textchen verfasst und Klara geschickt, damit
die das über 42news verschickt, da kam keine Antwort. Vielleicht mag jemand Klara
unterstützen. Kai und Anton helfen aus und melden sich bei Paul F., der macht das
auch.

7.6 Fachschafts-HiWi-Job

Die Person, die den zweiten Fachschafts-HiWi-Job macht, sollte demnächst Geld über-
weisen. Freddy und Maurice haben sich gemeldet nach dem Protokoll vom 19.10.2022.
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7.7 Telegram-Enten-Bot

Der Telegram-Enten-Bot ist vielleicht nicht so nice und sollte Nebengruppen vorbehalten
sein.

Die Ente wurde nun entfernt.

Es wäre nett, wenn die Ente nicht wiederkommt.

7.8 Kontaklose Kartenzahlung

Sophia ist heute da. Wollen wir kontaktlose Kartenzahlung? Für mehr Infos darf man
gerne das Protokoll der letzten Sitzung lesen. Sophia denkt darüber nach.

7.9 Neue Strichliste

Es könnte eine neue Strichliste erstellt werden. Sophia denkt dran.

Ende der Sitzung: 19:56 Uhr
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